

EL DÍA

Ultima Hora

Fracasó Anoche un Ultimo Intento de Conciliación; la CGT Llama a Huelga

La prensa local cita hoy algunos casos. Para comprar dos pollos fue necesario adquirir una caja de vinos. Dos rollos de papel higiénico necesitaron también una lata de bacalao noruego. Un kilo de azúcar fue permitido adosando una bolsa de almendras saladas.

RETAN A DUELO A MUERTE A LOPEZ REGA

El controvertido ministro de Bienestar Social, José López Rega, colocado en el centro de la actual crisis política argentina, fue desafiado a batirse a duelo por un legislador provincial de su propio movimiento peronista.

El desafío a duelo contra López Rega fue hecho ayer ante los periodistas por el senador provincial peronista Santiago R. Atanasof.

BUENOS AIRES, 7 de julio (AFP).—La reunión que realizaron esta noche el ministro de Trabajo y el secretariado de la CGT culminó con un fracaso, según un comunicado de la central obrera.

El comunicado de la CGT

formula asimismo un llamamiento a los trabajadores para acatar la orden de huelga "sin prestarse a maniobras de quienes pretenden utilizar nuestras fuerzas para oscuros designios".

El documento agrega que "el paro debe cumplirse con absoluta disciplina, permaneciendo en sus hogares, en la seguridad de que la CGT y el gobierno justicialista, presidido por la señora Perón, continúan sus esfuerzos destinados a encontrar las soluciones que el país y las legítimas aspiraciones de los trabajadores reclaman".

El paro decidido por la CGT fue la respuesta a la negativa oficial de convalidar los convenios firmados por obreros y empresarios que preveían incrementos, algunos de ellos, superiores al 130 por ciento.

El gobierno ofreció tan só-

lo el ochenta por ciento, a acordarse en seis meses y anuló las paritarias, desencadenando una crisis que trajo como consecuencia la renuncia, anoche domingo, de todo el equipo ministerial.

EXCELSIOR

Crisis en Argentina

ARGENTINA se aproxima peligrosamente a una crisis causada por la lucha por el poder, que de tiempo acá ha generado presiones intolerables, como el terrorismo que se practica, cuya impunidad sugiere esté auspiciado por alguien perteneciente al gobierno. Terrorismo que ha producido centenares de muertos y provocado un ambiente de inseguridad, inquietud y desconfianza.

Ahora se enfrentan el gobierno presidido por la viuda de Perón y la Confederación General del Trabajo (CGT), central obrera que amenaza para el día de hoy con un paro general de 48 horas, en respuesta al cual se prevé una intervención del gobierno en la poderosa organización de trabajadores.

Estas enérgicas determinaciones por una y otra parte, indican poca inclinación o capacidad para hallar soluciones políticas al conflicto. Se advierte en el gobierno una inflexibilidad que se con-

trapone a la dureza de la CGT, la cual confía en la fuerza que le da el tener agrupados a casi todos los trabajadores argentinos y moverlos hacia determinadas acciones. Pero es evidente que en este choque de fuerzas equilibradas, Argentina se expone a un desgarramiento interno de incalculables consecuencias.

Independientemente de las razones que se manejan, los contendientes han de ponderar los peligros que gravitarían sobre su nación si abandonaran las vías del entendimiento por seguir las de la violencia. Mutuamente se inculparían de las desgracias que habrían de lamentarse, y surgiría una atmósfera de rencor propicia para una seria confrontación civil, en la cual eventualmente pudiera desatarse un golpe militar.

El interés general de la nación debe prevalecer sobre cualquier otro, y es obvio que en un conflicto racional, su solución impone recíprocas concesiones.